

Le défi de Bruno Boscardin

VÉLO • Lancée pour redonner du souffle au cyclisme genevois, cette manifestation populaire se disputera le 28 septembre à Avusy. Tous en selle!

Jérôme Fontanet



Le succès croissant de la manifestation témoigne du regain d'intérêt parmi les jeunes. DR

Le cyclisme genevois retrouverait-il des couleurs? On pourrait, ma foi, le penser, à voir l'engouement pour le Défi Boscardin, agendé le 28 septembre à Avusy. Un événement qui s'est forgé, au fil du temps, une belle réputation. Au point de devenir un rendez-vous majeur du calendrier cantonal. Au menu: contre-la-montre populaire par équipes, courses pour les écoliers de la région, Mémorial Laurent Fignon et épreuves pour jeunes licenciés (U17).

Projet réfléchi

Cette manifestation à succès concrétise un projet mûrement réfléchi. «Le nombre de clubs est en baisse, des courses disparaissent, le bénévolat s'essouffle. Cette situation est préjudiciable à la relève», explique l'ancien pro genevois, aujourd'hui reconverti dans la finance. Pour redonner au cyclisme romand un nouveau souffle, Bruno Boscardin s'est associé à Rolf Gobet et Gérard Granger, pour créer, en 2009, une fondation qui soutient de jeunes coureurs romands. Et ces efforts louables semblent porter leurs premiers fruits. Notamment au bout du lac.

Jolie mobilisation

«Grâce à l'initiative de Bruno, le frémissement est perceptible. Le Vélo Club Lancy, club formateur par excellence, a repris du poil de la bête et le Sprinter Club Lignon a rouvert ses portes l'an passé, preuve d'un regain d'intérêt parmi les jeunes», se réjouit l'organisateur Gérard Granger, qui pourra compter sur 110 bénévoles. Jolie mobilisation. «Les gens ont besoin de s'identifier à un projet, à une cause, pour s'engager. Or, à l'évidence, ce défi leur tient à cœur.»

Pour cette 5e édition, le Centre sportif d'Avusy sera transformé en village du vélo, avec des stands, des animations et la présence de nombreuses personnalités du sport, comme Claudio Chiappucci, Pascal Richard ou Alain Gallopin, le directeur technique de l'équipe *RadioSchack*. De quoi, à l'évidence, combler tous les amoureux de la petite reine. ■

Le Défi Boscardin, samedi 28 septembre, à Avusy.
Infos: www.ledefiboscardin.ch

Jean-Marc Richard président du FC Variété

JFt • Jean-Marc Richard va reprendre la présidence du FC Variété, fondé voici vingt ans par Thierry Meury et Jean-Pierre Bula. L'animateur de la RTS succèdera à Jacky Barlie, le gardien mythique du Servette, fin septembre, lors de l'assemblée extraordinaire du club. Cette

équipe, constituée d'anciennes gloires, disputera un match de gala, le samedi 28 septembre à Avusy (17h30), dans le cadre du Défi Boscardin.

www.fcvariete.com